

2024

Groupe d'entraide pour personnes atteintes précocement de la maladie d'Alzheimer ou maladie apparentée (jeunes malades)

Martigny

23 janvier - 5 mars - 16 avril – 28 mai
23 juillet - 3 septembre
15 octobre - 3 décembre

18h00 – 19h30

Foyer Les Acacias – Rue du Grand Verger 10, 1920 Martigny

Animation : Malika Bonvin, ergothérapeute

Les questions qui se posent lors d'un diagnostic de la maladie d'Alzheimer (ou maladie apparentée) ne sont pas les mêmes, selon que l'on soit à un âge avancé ou jeune malade ; c'est-à-dire encore en âge de travailler (même si la maladie l'en empêche) ou retraité depuis peu. Ainsi, Alzheimer Valais propose un groupe d'entraide destiné expressément à ces personnes. Ces rencontres régulières sont un lieu d'échange, d'écoute et de soutien, afin que les personnes malades puissent partager entre elles leur vécu, leurs difficultés au quotidien, mais aussi leurs ressources et astuces pour faire face à la maladie.

Renseignements et inscription au

079 836 89 09 ou 027 525 83 62